

MANEAU
Luxury Real Estate

Studio

23 m²

Réf. 87157382

258 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue de l'Abbé Groult, à proximité immédiate des commerces, du marché et des transports, au huitième étage par ascenseur d'un immeuble semi récent, nous vous présentons ce studio de 23 m². Au calme et doté d'une vue dégagée, il est orienté au Nord-Est et comprend : Une petite entrée, une pièce de vie avec une cuisine ouverte de 17,03 m² et une salle de douche avec toilettes. Une cave complète cette offre ainsi qu'un emplacement de parking au premier sous-sol dans l'immeuble, en sus, au prix de 25 000 euros.

Well located on Rue de l'Abbé Groult, on the eighth floor by elevator in a semi-recent building, we present this 23 m² studio. In a quiet area with an unobstructed view, it is oriented to the North-East and includes: A small entrance, a living room with an open kitchen of 17.03 m², and a shower room with toilets. A cellar completes this offer as well as a parking space on the first basement in the building, additionally, at the price of 25,000 euros.

AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY

6, rue Donizetti - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

